

Fait divers impressionnant



TopChrétien



Un évangéliste âgé parcourait l'Allemagne, avec, sur sa voiture, l'inscription : "Nul ne peut rester neutre en face de Jésus-Christ". Bientôt une petite voiture le dépassa et vient se camper au milieu de la route pour l'obliger à s'arrêter.

- Otez au plus vite cette pancarte, sinon..., lui déclarèrent 3 jeunes gens surgis de la petite auto.

- Je n'en ferai rien, répondit-il calmement. Et il leur rendit son témoignage avec bienveillance et fermeté. Là-dessus, les 3 filous entrèrent de force dans sa voiture et le chargèrent de coups, le laissant inconscient, affalé sur son siège.

Revenu à lui-même un peu plus tard, il se remit courageusement au volant. Quelle ne fut pas sa stupéfaction d'apercevoir au prochain tournant une voiture renversée dans le fossé et trois cadavres

ensanglantés étendus sur la route...

([Galates 6.7](#))

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



9 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com